



Se realizaron operativos de limpieza en sectores turísticos de Parral

- Durante enero se hicieron siete jornadas de voluntariado para limpiar, a cargo de la Casa joven Municipal y dos grupos de Scout.



Durante enero, se realizaron siete operativos de limpieza en Parral. Los sectores beneficiados, fueron mayoritariamente usados como balnearios del río Cato, del río Longaví, del río Perquilauquén y en Embalse Digua (mirador). Los que tenían a su alrededor contaminación, como basura y elementos de desperdicios. En la misión, hubo coordinación entre Casa Joven, Medioambiente, Senda y Turismo de la Municipalidad de Parral con dos grupos de Scout; Ruta San Ignacio de Santiago centro y Ggs_olympus de Parral, con los cuales se logró dejar los espacios despejados de basura y por lo tanto, un ambiente acogedor y limpio para los visitantes. El encargado de la Casa Joven, Francisco Núñez, comentó que “en su mayoría, los residuos correspondían a botellas, restos de alimentos y escombros, como colchones, cocinas, ropa, entre otros. Además, de desperdicios biológicos, como cueros y lanas... El llamado es a cuidar el medioambiente y generar una conciencia amigable con el ecosistema”. Además de la limpieza en tor-

no a los ríos cercanos a Parral, también se realizó un operativo en la ex escuela de La Orilla, donde actualmente se reúne el Club de adulto mayor “Los hilos del tiempo”. Uno de los voluntarios, pertenecientes al grupo de Scout de Santiago, José Lagos, dijo que “la experiencia fue increíble, además uno va conversando con los amigos mientras limpia el sector. Hasta así me vuelvo una mejor persona ayudando a los demás”. Estas tareas vienen a sellar el compromiso de recuperar los espacios turísticos de la zona y mantener un entorno sin residuos, los que pueden afectar en los alimentos y vida cotidiana de la comunidad. Así mismo, Senda participó como colaborador en la iniciativa, realizando la campaña de verano “Cuidarse está siempre de moda”, mediante charlas a los jóvenes sobre prevención de consumo de drogas y alcohol en las siete actividades.

